



Erneut setzen sich die Frauen durch

Marlen Thöle und Annika Drewes neue Verbandsköniginnen

Süstedt * „Wieder haben die Frauen die besseren Nerven bewiesen..!“ könnte man meinen, als bei der Siegerehrung am Freitagabend die Namen der neuen Kreisverbandsköniginnen genannt wurde. Denn mit Marlen Thöle und Annika Drewes haben wie im Vorjahr zwei Frauen die Titel der Kreisverbandsköniginnen gesichert. Voller Spannung hatten die Schützinnen und Schützen den Worten von Kreispräsident Marco Busch gelauscht, um die Namen des neuen Königshauses zu erfahren. Im Anschluss feierten die zehn Schützenvereine des Kreisschützenverbandes Bruchhausen-Vilsen und benachbarte Gastvereine das Verbandsschützenfest auf dem Festzelt bei der Nolteschen Mühle in Süstedt.

Nach einem kleinen Ummarsch, begleitet vom Musikzug Bassum, fand die Proklamation auf dem Süstedter Sportplatz statt, der als Festplatz schön hergerichtet war. Hans-Jürgen Precht als Vorsitzender des Schützenvereins Süstedt begrüßte bei sommerlichen Temperaturen die Schützenvereine, den Fleckenbürgermeister Lars Bierfischer und den Vizebezirksalterskönig Horst Riedemann. Bierfischer wies in seinem Grußwort auf die lange Geschichte der Schützenvereine und deren kulturellen Vielfalt hin.

Kreispräsident Marco Busch freute sich über die gute Beteiligung am Königsschießen. Dass die Ergebnisse des Schießens geheim gehalten werden, hat schon Tradition und so verfolgten alle gespannt die Zeremonie. Lediglich Thorben Borchering als Kreisjugendsportleiter kannte die Ergebnisse. Marco Busch bedankte sich zunächst bei der bisherigen Kreisverbandskönigin Manuela Leefers vom Schützenverein Oerdinghausen und der ausscheidenden Kreisverbandsjugendkönigin Heinke Pohl vom Schützenverein Wöpsen für das vergangene Jahr.

Neue Kreisverbandskönigin wurde Marlen Thöle vom Schützenverein Ochtmannien und konnte damit Gudrun Schrader (Berven) und die bisherige Kreisverbandskönigin Manuela Leefers (Oerdinghausen) hinter sich lassen. Bei der Jugend konnte sich Annika Drewes (Homfeld) die Königswürde vor Jonas Bär (Berven) und Laura Precht (Süstedt) sichern. Den Titel „König der Könige“ ging in diesem Jahr an Hartmut Meyer, Oerdinghausen. Im Bereich der Jugend setzte sich Lür Schröder (Wöpsen) als „König der Könige“ durch.

Ein großer Dank ging von Kreispräsident Busch an den Vorstand und den Mitgliedern des Schützenvereins Süstedt für die Organisation und Ausrichtung des Königsschießens und des Verbandsschützenfestes. Miteingeschlossen wurde auch Thorben Borchering für die Wettbewerbsleitung.

Den ausgeschossenen „Präsidenten-Cup“ konnte sich der 1. Vorsitzende des Schützenvereins Berven, Erhard Coors, sichern. Der Cup wurde vor drei Jahren von Präsident Busch gestiftet und wird unter den 1. Vorsitzenden und deren Stellvertreter sowie dem Kreispräsidenten und dem Vizepräsident ausgeschossen.

Sieger und Platzierte und Geehrte

Weselohe * Sieger und Platzierte Kreisverbandskönigsschießen

Kreisverbandskönigin Marlen Thöle (Schützenverein Ochtmannien / Teiler 8,0)

1. Vizekönigin Gudrun Schrader (Berxen / 13,6)
 2. Vizekönigin Manuela Leefers (Oerdinghausen / Teiler 15,6)
 4. Platz Achim Kehlbeck (Oerdinghausen / 15,8)
 5. Platz Birgit Menze-Rajes (Engeln / 17,2)
 6. Platz Hartmut Meyer (Oerdinghausen / 17,4)
 7. Platz Hans-Jürgen Precht (Süstedt / 18,3)
 8. Platz Marlies Bohlmann (Wöpse / 19)
- Vereinsbester Heinz Drewes (Homfeld)
Vereinsbester Heiner Burdorf (Weselohe)
Vereinsbester Thorben Borchering (Bruchhausen-Vilsen)

Kreisverbandsjugendkönigin Annika Drewes (Homfeld / 45,6)

1. Vizekönig Jonas Bär (Berxen / 46,0)
2. Vizekönigin Laura Precht (Süstedt / 60,4)

„König der Könige“ Hartmut Meyer (Oerdinghausen / 9,8)

„König der Könige“ Jugendbereich Lür Schröder (Wöpse / 6,0)

„Präsidenten Cup“: Erhard Coors (Berxen)

Ralf Rohlfing

Vizepräsident und Schriftführer/ Pressewart

Kreisschützenverband Bruchhausen-Vilsen
